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Gent.mo Sig. Valente, 
vorrei intervenire sulla innegabile cattiva gestione del servizio raccolta rifiuti solidi urbani 
nel comune di Galatina. Vorrei sapere se il lavaggio dei cassonetti non era compreso nel 
capitolato d'appalto. Credo che invece i cassonetti dovrebbbero essere lavati almeno 2 
volte a settimane. E' innegabile che ciò non succede visto l'odore "colerico" che ci tocca 
sopportare ogni volta che depositiamo il nostro sacchetto della spazzatura. Posso 
testimoniare che quest'anno, i cassonetti nei pressi della mia abitazione, sono stati lavati 
al massimo due volte. Ciò che affermo è innegabile perchè assisto giornalmente allo 
svuotamento delli stessi. Mi chiedo, ma se una ditta non rispetta il capitolato d'appalto 
non commette un reato? Chi dei nostri dirigenti comunali dovrebbe preoccuparsi di 
controllare? Devo anche complimentarmi con l'incapacità del presidente della Csa e 
collaboratori per l'incapacità dimostrata nella gestione della spedizione della fatture. 
Quale altro attento amministratore avrebbe spedito le fatture per raccomandata 4 giorni 
prima della scadenza del pagamento, a euro 3,80 l'una, sopportando una spesa di oltre 
40.000,00 euro? Complimenti, questi personaggi gestiscono la cosa pubblica e noi 
poveri imbecilli facciamo la fila in posta a pagare le risultanze della loro idiozia. Quando 
a gestire le azienda pubbliche verranno messe persone con un curricula degno di 
essere preso in considerazione e non personaggi messi in quel posto dal politico di 
turno, forse la nostra nazione tornerà a competere con le nazioni civili, ma questa è pura 
utopia! 
Saluti e grazie.  
Marco Manna 


